

Instalan tortillerías en zonas de Nayarit afectadas por 'Willa'

 milenio.com/estados/estados-norte/instalan-tortillerias-zonas-nayarit-afectadas-willa

Redacción



Habitantes de los municipios de Tuxpan y Escuinapa, afectados por el paso del huracán *Willa* tendrán tortillas garantizadas, luego de que **Grupo Gruma** envió **tortillerías móviles**.

En el municipio de **Tuxpan** en la colonia Emiliano Zapata fue la instalación de la primer **tortillería móvil**.

PUBLICIDAD

Mientras que en **Escuinapa**, otro de los municipios afectados, tendrá otra tortillería, donde se calcula que se produzcan **80 kilos por hora**, que serán llevados a las colonias y a las comisarías afectados por las inundaciones.

El presidente municipal de **Escuinapa**, Hugo Enrique Moreno, agradeció al presidente de **Grupo Gruma**, Juan Antonio González Moreno, por el apoyo a las personas damnificadas por el paso del huracán *Willa*, que dejó a cerca de más de 30 mil afectados.